

Entrevista al flamante presidente de la Sociedad de Minería Petróleo y Energía (SNMPE), Carlos Gálvez Pinillos.

“El estado debe generar confianza en el inversionista y tener voluntad política”

Tecnología Minera (TM): En su carrera profesional ¿cómo asume este nuevo reto de ser presidente de la SNMPE?

Carlos Gálvez (CG): Después de estar 44 años en la industria me parece interesante poder interactuar en tres sectores con los que he convivido, como son la minería, en casi toda mi vida profesional; la electricidad, en parte de mi vida profesional y los hidrocarburos, donde nunca he incursionado. Creo que nunca es tarde para aprender, así que estoy aprendiendo.

TM: ¿Cuáles son los objetivos que se ha trazado a corto,

mediano y largo plazo?

CG: Bueno aquí no hay muy largo plazo para mí, ya que mi participación en la SNMPE como presidente es por un periodo de dos años. Así que es corto o hasta mediano plazo creo yo.

Lo que tenemos que hacer es tener un adecuado canal de comunicación para llegar a las generaciones jóvenes que han estado distantes de la actividad, viviendo de espaldas a la sierra y a la selva, quienes dentro de su ecuación de vida no tienen en consideración el hecho de que el Perú es un país con potencial minero-energético. Siendo eso así tenemos que dar a

conocer esta característica, y por ello no me cansaré de repetir que “es imposible que alguien quiera aquello que no conoce”. A través de los años se han creado mitos respecto de estas actividades, por lo tanto lo que nosotros tenemos que hacer es explicarles y darles la información completa y veraz.

TM: ¿Entonces existe una mala comunicación o falta de comunicación?

CG: Yo diría que hay una falta de comunicación. ¿Usted ha visto a productores mineros o representantes de las empresas de hidrocarburos salir a declarar o tener

